

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

EMPRESAS

Agosto 18 De 2021 - 06:06 P. M.

S&P mantiene la calificación a Ecopetrol

La nota de la agencia calificadora a la petrolera nacional es en BB+, con perspectiva estable.

- Facebook
- Twitter
- Linked In
- Enviar
- GUARDAR



Con los nombramientos, Ecopetrol marca nueva etapa.

ABEL CÁRDENAS / CEET

POR: PORTAFOLIO

A través de un comunicado al mercado, Ecopetrol anunció que la agencia calificadora de riesgos Standard & Poor's (S&P) mantuvo la calificación internacional de largo plazo en BB+, con perspectiva estable y la calificación de crédito individual (Stand-Alone) en 'bbb-'.

(Lea: [Ecopetrol hará inversiones socio-ambientales por \\$255.000 millones](#))

"La Calificadora resaltó la importancia estratégica de la Compañía para el país y los beneficios de ser un negocio integrado, lo cual ha permitido capturar oportunidades a lo largo de su cadena de valor a pesar de los impactos de la pandemia. Así mismo, resaltó la sólida posición financiera de Ecopetrol en la industria de petróleo y gas, con un comprobado acceso a los mercados de capital", resalta Ecopetrol en el comunicado.

(Además: [Ecopetrol cerró el primer semestre con una ganancia récord](#))

Por último, S&P destacó el establecimiento de metas de descarbonización y considera que la adquisición de ISA representa un avance en la transición energética del Grupo, permitiendo la diversificación hacia un negocio regulado y predecible como la transmisión.

PORTAFOLIO

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Lo más leído

1. Tecnoglass abre 250 vacantes de empleo
2. Hay 5.000 vacantes en el área de servicio al cliente: esto debe hacer
3. Así puede postularse a una de las más de 3.000 vacantes del Sena
4. La universidad colombiana que tendrá carreras poco convencionales
5. Se define el proyecto de 'borrón y cuenta nueva': estas son sus claves
6. Aprueban \$33,5 billones para programas que beneficiarán a jóvenes

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Paro y contagios no frenaron la recuperación empresarial

El país puede cultivar su combustible: Volkswagen

‘Vemos una recuperación pero sin empleo’

Esteban Piedrahíta deja la Cámara de Comercio de Cali

TE PUEDE GUSTAR



De aquí a cinco años, probablemente desearás haber invertido en CF...

Trading Tale



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes

Investingops



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



ECONOMÍA

Mayo 23 De 2021 - 07:54 A. M.

¿Qué viene tras la pérdida del grado de inversión por parte de S&P?

Aumento en la prima de riesgos del país, que se vería en tasas de interés más altas, entre los efectos inmediatos.

f Facebook

